

# 藤尾っ子 学びと生活スケッチ

### たんぽぽ

### 1年生

### 2年生

### 3年生



### こいのぼりを作ったよ

季節の飾り第1弾としてみんなで大きなこいのぼりを作りました。うろこの並べ方を相談し、役割を分担してみんなでひとつの作品を作り上げました。

校長室前の廊下に掲示して あります。ぜひ見に来てくださ い。

これからも季節の飾りを製作していこうと考えています。 お楽しみに♪



はじめてがいっぱい

1か月が過ぎ学校生活にも 少しずつ慣れてきました。給食 や外国語の先生の授業などは じめてのことがいっぱいあっ てまだまだ緊張した姿も見ら れます。でも、4月の後半ごろ から身体測定や眼科検診、「あり 検診、心電図検査などでは、「よ ろしくお願いします!」「あり がとうございました!」とあい さつもバッチリできるスーパ ー1年生の姿が見られました。



学校案内をしよう!

4月20日(金)、1年生と一緒に学校を散策しました。 1年前に自分たちもしてもらったことを思い出しながら頑張って準備してきました。それぞれ教室の担当を決めて1年生に紹介をしました。予期せし質問に戸惑うこともありまでしたが、しっかりと受け答えておよい、お姉さんですね。



ステファニー先生と

3年生になり、外国語活動の学習も始まりました。5月1日(月)は、外国のあいさつの学習をしました。授業に、あいさつの歌を聞いたのですが、全員がとてものに入り、今では帰りの会のに番ソングになっています。これからも、いろいろな方法で外国語に親しみを持てるといいですね。

## 4年生

### 5年生

### 6年生

### 1年生を迎える会



4年生 ノート作り

4年生は理科や社会のノート作りを頑張っています。ノートをまとめるためには、何が学習のポイントかを考え、どのようにわかりやすく書くかが重要です。最初は時間がかかっていますが、慣れてくると今からとされている、「読み解く力」が身につくことが期待できらってきとめられるようになってとめられるようになってきました。



家庭科がスタートしました

5年生から新しく始まった 家庭科の学習。家庭科室にはど んな調理器具や設備があるの かを知るために、家庭科室探検 を行いました。

10日(水)には実際にガスコンロを使ってお湯を沸かし、お茶を入れました。普段は苦いと感じるお茶も、自分たちで入れると何倍もおいしく感じたようです。この学びを活かしておうちの人へお茶を入れてあげよう!



藤尾の歴史探訪

総合的な学習の時間、6年生は藤尾の歴史について学んでいます。5月10日(水)、奥町にある寂光寺を訪れ、ご住職にお話を聞かせていただきました。私たちが住む藤尾の歴史に触れながら、藤尾の魅力を探っていきます。



#### 6年生の和太鼓に感動!

4月28日(金)に3年ぶ りに全校で体育館に集合し、 1年生を迎える会を開催しま した。2年生からは校歌の合 唱、3年生からは小学校のお すすめポイント、4年生から は、クイズや歌、5年生から は5つの約束を交えたクイズ など、どの学年も工夫された 出し物をプレゼントして1年 生を迎えました。6年生は5 年生のときから練習してきた 和太鼓の演奏を披露し、全校 のみんなをあっと驚かせてく れました。1年生のみんなも とっても楽しそうでした。